

Alcalde Presidente

D. José Barange

1º Teniente

D. Juan Montaña

2º Teniente

D. Antonio Sunyer

3º Teniente

D Domingo Touch

En la ciudad de Granollers á los diez y

siete de Julio de mil novecientos veinte y cuatro; siendo las siete de la tarde reunióse la Comisión Permanente bajo la presidencia del Sr Alcalde propietario y concurriendo los Tenientes de Alcalde anotados al margen

Abierta la sesión y leída el acta de la anterior fue aprobada.

Dada cuenta de la renuncia que del cargo de Médico Titular ha presentado D. Buenaventura Viladecans fundada en motivos de salud. La Comisión Permanente acuerda aceptarla, declarar la vacante y anunciar en su consecuencia el concurso por durante treinta días durante los cuales se producirán las solicitudes en la Secretaría Municipal donde estarán de manifiesto las condiciones reguladoras.

Fue aprobado definitivamente el concurso para la construcción de las aceras de la calle de Wilson y paseo central de la plaza de Angel Guimerá, adjudicándose a D Juan Llistuella por el precio de 5 pesetas el metro cuadrado

Mercieron la aprobación dijo conformidad de la Comisión Permanente dictámenes autorizando a D Jaime Puig, D Ramon Padrós, D Jaime Monpart, D Antonio Ventura, D Rodrigo Pérez, D Ramon Estapé y D Manuel Tàrras para practicar las obras que tenían interesadas al Ayuntamiento y que han merecido favorable informe del Arquitecto Municipal y de la Jefatura de Obras públicas de la Provincia

Atendido requerimiento del Sr Alcalde de la ciudad de Badalona y tenida cuenta los relevantes servicios prestados a nuestro país por el di-

rector de la Compañía de Ferro-carriles de M.
Z. A Emilio Sr. D. Eduardo Maristany de la Br-
gentera y lo mucho que en sus iniciativas ha
contribuido al desarrollo de esta Región, la Co-
misión Permanente acordó, solicitar del Gobierno
de S. M. para tan ilustre patrício la Gran
Medalla de España.

Con motivo de celebrar el próximo domingo
una fiesta escolar para reparto de premios a
los alumnos de las escuelas de S. José que tendrá
lugar en el Centro Católico se acuerda asistir una
representación del Consejo.

Terminado el despacho ordinario el Sr.
Touch en su calidad de Presidente de la Comi-
sión de Fomento expresó la imperiosa necesi-
dad de que se construya en la riera de Corró u-
na pasarela que podrían sufragar por mi-
tad los Ayuntamientos de esta ciudad y el de Las
Franqueras afectados por la tal mejora, acor-
dándose que por la Alcaldía se hagan las
gestiones que se estimen precisas para la
construcción de obra de tanta importancia.

Finalmente el Sr. Cunillera indicó la
conveniencia de que se construyera un pro-
tro para buscar agua en el Hospital cuya
utilidad es manifiesta aunque solo fuera
para depósito una elevación de agua podría
conseguirse por medio de una bomba.

El Consejo atendido la urgencia del ca-
so acuerda que se proceda a la construcción
interesada por el dicho Concejal.

No habiendo otro asunto de que tra-
tar se levanta la sesión a las ocho, extendiénen-
do la presente acta que firma el Presiden-

te y demás concurrentes al acto conmigo el secretario de que certifico

José Barançé *J. Montaña*
Antonio Gómez Domingo Bosch

(bajo seña de Dret)

Alcalde Presidente

D. José Barançé
1º Teniente

D. Juan Montaña

2º Teniente

D. Antonio Cunillera

3º Teniente

D. Domingo Bosch

En la ciudad de Granollers a los

veinte y cuatro de Julio de mil novecientos veinte y cuatro; siendo las siete de la tarde reuniese la Comisión Permanente bajo la presidencia del Sr Alcalde propietario y concurriendo los Tenientes de Alcalde anotados al margen

Abierta la sesión y leída el acta de la anterior fué aprobada

Merció la aprobación de la Comisión Permanente un dictámen de la Comisión de Hacienda concerniente de las cuentas que a seguido se detallan. Ptas Cr. dos de Juan Fernández por alquiler de sillas. servicio del Ayuntamiento años 1923-1924 124 50 Otra de Juan Vila compra de cal para el Cementerio 65 "

Gres del Farmacéutico José Marimon por reca tas de beneficencia en los meses Octubre Noviembre y Diciembre de 1923 167 10

Gres de Esteban Bosch picapedrero por bordillo y adoquines para la plaza de la Guinera 1266 32 Cuatro de Antonio Ventura, albañil por construcción de cuatro nichos de 3^a, colocación de tumbas y sigue 1622 92